

¿Sabe usted que...?

... España es el primero o segundo país productor de ácido tartárico. Ahora, preguntamos: ¿Dónde va a parar el ácido tartárico que se produce en España, que los elaboradores de vino se ven y se desean para adquirir dicho ácido, el cual necesitan para la próxima elaboración?

* * *

... el Consejo de Ministros de Asuntos Extranjeros del Mercado Común ha vuelto a ocuparse de las negociaciones con España, y ha remitido toda la documentación existente a la Comisión Europea, con el encargo de que para el mes de septiembre tenga preparado un nuevo mandato.

Esto parece indicar que el Consejo está de acuerdo en líneas generales con el informe del Comité ejecutivo, el cual se aproxima bastante a la contraoferta española.

Entre los puntos presentados en el informe figura el porcentaje lineal de desarme tarifario (en los productos industriales, al parecer será del 70 por 100), inclusión del "málaga" entre los vinos con denominación de origen, duración de la rebaja estacional de la tarifa para los tomates y las uvas de mesa, y otros aspectos de las negociaciones.

* * *

... Madrid es la capital europea más barata.

Los precios de los hoteles en las principales ciudades europeas demuestran que la ciudad más barata es Madrid, y la más cara, Londres. En las seis categorías existentes en cuanto a alojamientos con dos camas y cuarto de baño, la media de los precios sigue el siguiente orden: Londres, 1.778 pesetas; París, 1.736; Zurich, 1.722; Viena, 1.610; Roma, 1.498; Hamburgo, 1.456, y Madrid, 994. En Londres, el alojamiento más caro vale 3.080 pesetas diarias, mientras que el más barato sólo 770. En Madrid, las cifras varían —según informaciones difundidas por la prensa europea— entre 1.960 y 420 pesetas.

* * *

... con deportiva ilusión, un abogado catalán de sesenta y cinco años de edad, Fernando García Faria, se ha propuesto dar a pie la vuelta a España.

"Quiero recorrer toda España, de punta a punta, caminando —ha manifestado—, por cuestión de amor propio. Después de cumplir mi sesenta y cinco aniversario, me jubilaron en la empresa en que prestaba mis servicios como asesor jurídico. Me he propuesto demostrar a todos que con esta edad, cuando se ha llevado una vida deportiva y sana, se está en plena forma. Así, llevo recorrido ya 1.400 kilómetros de los 3.400 que componen mi ruta."

García Faria salió de Barcelona el día 1 de mayo y ha recorrido la costa de Alicante, pasando por Murcia y la Costa del Sol hasta Sevilla.

El anecdotario de su vuelta a España a pie está lleno de curiosos datos. Le invitan a bodas, comuniones, comidas. "Pero una de las cosas con la que más disfruto —explica— es cuando los automovilistas, al pasar a mi lado, me saludan."

* * *

... va a ser abierta la V Feria Regional de Muestras de Valladolid, en la cual se concentrará durante dos semanas el comercio de toda la región castellano-leonesa. Casi setecientos expositores concurren este año a la Feria, y han montado sus estantes expositivos sobre una superficie de 64.000 metros cuadrados. Se calcula que visitarán el recinto ferial más de 400.000 personas.

Como novedad de la presente edición se presenta el pabellón de Palencia, provincia cuya industria de conversión de productos agrícolas está en pleno auge; igualmente es nuevo el pabellón del vino, en que se enfrentarán los de la región con los de Rioja, Oporto, Jerez y otros.

(pasa a la página siguiente)